

**Bill 300**

**Private Bill**

**Projet de loi 300**

**Projet de loi d'intérêt privé**

---

5<sup>th</sup> Session, 39<sup>th</sup> Legislature,  
Manitoba,  
60 Elizabeth II, 2011

---

---

5<sup>e</sup> session, 39<sup>e</sup> législature,  
Manitoba,  
60 Elizabeth II, 2011

---

**BILL 300**

**PROJET DE LOI 300**

**THE WINNIPEG FOUNDATION  
AMENDMENT ACT**

**LOI MODIFIANT LA LOI SUR LA  
FONDATION DÉNOMMÉE  
« THE WINNIPEG FOUNDATION »**

Ms. Brick

M<sup>me</sup> Brick

---

First Reading / Première lecture : \_\_\_\_\_

Second Reading / Deuxième lecture : \_\_\_\_\_

Committee / Comité : \_\_\_\_\_

Concurrence and Third Reading / Approbation et troisième lecture : \_\_\_\_\_

Royal Assent / Date de sanction : \_\_\_\_\_

---

## **EXPLANATORY NOTE**

---

Currently, the board of directors of The Winnipeg Foundation consists of a maximum of 12 Manitoba residents. This Bill increases the maximum number of directors to 17 Manitoba residents.

## **NOTE EXPLICATIVE**

---

Le conseil d'administration de la Winnipeg Foundation est actuellement constitué d'un maximum de 12 résidents du Manitoba. Le présent projet de loi porte ce nombre à 17.

**BILL 300**

**THE WINNIPEG FOUNDATION  
AMENDMENT ACT**

(Assented to \_\_\_\_\_ )

WHEREAS The Winnipeg Foundation was incorporated by *An Act to incorporate the Winnipeg Foundation*, S.M. 1921, c. 165, and was continued by *An Act respecting "The Winnipeg Foundation"*, S.M. 1943, c. 52, *The Winnipeg Foundation Act*, S.M. 1980, c. 98, *The Winnipeg Foundation Act*, R.S.M. 1990, c. 222, and *The Winnipeg Foundation Act*, S.M. 2004, c. 45;

AND WHEREAS The Winnipeg Foundation has presented a petition requesting the following amendment to *The Winnipeg Foundation Act*, and it is appropriate to grant the petition;

**PROJET DE LOI 300**

**LOI MODIFIANT LA LOI SUR LA  
FONDATION DÉNOMMÉE  
« THE WINNIPEG FOUNDATION »**

(Date de sanction : \_\_\_\_\_ )

Attendu :

que la fondation dénommée « The Winnipeg Foundation » a été constituée en corporation par la loi intitulée *An Act to incorporate the Winnipeg Foundation*, c. 165 des *S.M. 1921*, et qu'elle a été maintenue par les lois intitulées *An Act respecting "The Winnipeg Foundation"*, c. 52 des *S.M. 1943*, *The Winnipeg Foundation Act*, c. 98 des *S.M. 1980*, *Loi sur la Fondation dénommée « The Winnipeg Foundation »*, c. 222 des *L.R.M. 1990* et *Loi sur la fondation dénommée « The Winnipeg Foundation »*, c. 45 des *L.M. 2004*;

que la Fondation a demandé, par voie de pétition, que la modification indiquée ci-après soit apportée à la *Loi sur la fondation dénommée « The Winnipeg Foundation »* et qu'il est jugé opportun d'accéder à cette demande,

THEREFORE HER MAJESTY, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly of Manitoba, enacts as follows:

*S.M. 2004, c. 45 amended*

1 ***The Winnipeg Foundation Act*** is amended by this Act.

2 *Subsection 5(2) is amended by striking out "five and a maximum of twelve" and substituting "5 and a maximum of 17".*

*Coming into force*

3 *This Act comes into force on the day it receives royal assent.*

SA MAJESTÉ, sur l'avis et avec le consentement de l'Assemblée législative du Manitoba, édicte :

*Modification du c. 45 des L.M. 2004*

1 ***La présente loi modifie la Loi sur la fondation dénommée « The Winnipeg Foundation ».***

2 *Le paragraphe 5(2) est modifié par substitution, à « de 5 à 12 », de « de 5 à 17 ».*

*Entrée en vigueur*

3 *La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.*